

# Johannes Vermeer

Né en 1632 Mort en 1675

Nationalité : hollandaise

Profession : peintre

Mouvement artistique: baroque

Il ne reste de Vermeer que peu de tableaux (une quarantaine) qui, le plus souvent, représentent des intérieurs de maison où se déroulent des scènes de la vie quotidienne.



Comme beaucoup de peintres, Vermeer eut un début de carrière assez difficile. Afin de montrer ses tableaux et d'essayer de les vendre, il avait trouvé un lieu d'exposition assez original: il exposa ses premières toiles à côté des pains et des brioches dans la boulangerie de son quartier.



La laitière



La jeune fille  
à la perle



La dentellière